



Février 2013

École du Lac-des-Fées La petite agence



Le logo de la petite agence à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Noémie Thibodeau et Sandrine Boraschi,
journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-
des-Fées

Le logo a été créé par une élève de 5^e année,
Gaïa Boivin, en 2011. Suite à la présentation
du projet de journalistes par les enseignant-
es, tous les élèves qui voulaient faire un
logo ont fait un croquis de leur idée. Ensuite,
il y a eu un vote secret pour que cela soit
juste.

Gaïa a choisi de faire le logo de couleurs **bleu**
et **vert** car elle aimait déjà ces deux couleurs.
Elle a aussi choisi l'**orange** et le **rose** au
hasard pour le compléter. Elle a fait ce logo
toute seule.

Nous lui avons demandé si elle voulait
changer ou améliorer quelque chose
du logo de la petite agence et elle le
trouve beau comme ça.

Gaïa Boivin est la fille de madame
Karine Coté, enseignante de la 5^e
année à notre école. Son dessin est
très réussi, ne trouvez-vous pas ?

